

Minambiente abre convocatorias por \$2,1 billones para proyectos de conservación

La cartera anunció que son seis convocatorias, financiadas con dinero de regalías.

Redacción Ambiente

24 de octubre de 2023 - 02:09 p. m.



Guardar

0



Una de las convocatorias está dirigida al ordenamiento alrededor del agua y la justicia ambiental.

Foto: Marcelo CASTRO - Wikimedia creative commons



Escucha este artículo

3 min

Este 24 de octubre, el Ministerio de Ambiente anunció que abrirá seis convocatorias para proyectos de conservación y protección ambiental. Para ellas dispuso \$2,13 billones, un dinero que proviene del pago de regalías. (Lea [Así buscarán nueve países de Sudamérica y Asia salvar a los delfines de río](#))

Como explicó esa cartera a través de un comunicado de prensa, uno de los puntos centrales de esta convocatoria será la lucha contra la deforestación y la conservación de áreas ambientales estratégicas.

“La primera de las seis convocatorias, por \$300.000 millones, está dirigida a proyectos para la conservación y restauración de los ecosistemas, que permitan reducir los impactos ambientales, aumentar su resiliencia y adaptación y disminuir la pérdida de biodiversidad en áreas estratégicas en 1006 municipios de menos de 50.000 habitantes”, se lee en la información publicada por el Minambiente. (Lea [Empresas colombianas desconocen autoridad indígena en proyectos de carbono en Amazonía](#))



Sigue a El Espectador en WhatsApp

Para la segunda hay \$150.000 millones. Se abrirá desde octubre y cerrará en enero de 2024. Está dirigida a la “conservación de áreas y lucha nacional contra la deforestación para pueblos y comunidades indígenas”. El próximo año, dice la cartera, se abrirá nuevamente la convocatoria con otros alcances por 150.000 millones.

La tercera convocatoria está dirigida a la “conservación de áreas para el ordenamiento alrededor del agua y la justicia ambiental por \$200.000 millones”. Estará abierta entre noviembre de 2023 y febrero de 2024, cuando se abrirá de nuevo otra convocatoria por otros \$200.000 millones de pesos.

Según el Minambiente, para aplicar se pueden presentar alianzas de, por ejemplo,

la ciudadanía y las comunidades campesinas; o alianzas de la población afrodescendiente con entidades públicas, instituciones de educación superior, entidades del Sistema Nacional Ambiental, entidades u organizaciones privadas.

Para más información, se puede ingresar a la página web del Ministerio de Ambiente.

■ **¿Quieres conocer las últimas noticias sobre el ambiente?** Te invitamos a verlas en [El Espectador](#). 

Por Redacción Ambiente

Temas recomendados:

Noticias hoy

Noticias hoy Colombia

amazonia

Amazonas

ambiente

convocatorias >



Sigue a El Espectador en WhatsApp

Síguenos en Google Noticias 



¡Bienvenido a nuestra sección de comentarios! **Suscríbete y únete a nuestra comunidad de lectores** para participar en la conversación.

Iniciar sesión

Suscribirme

Sin comentarios aún. **Suscríbete e inicia la conversación**